

# さらに深めて



運動・スポーツ関連記事を活用し、健康との繋がりについて考える

甲斐茂樹教諭

健康づくりと運動の効果への理解を深めることが学習の狙い。3年生38人は、県民の運動実態調査結果を報じた新聞記事を参考に、生活にどう運動を取り入れるかについて考えた。

生徒は運動の効果で思いついたことを付箋に書き、

甲斐茂樹教諭

運動を週

班活動で意見を出し合ううだ尾中の生徒たち

## 受験生の生活振り返る

運動・スポーツ関連記事を活用し、健康との繋がりについて考える

大分市滝尾中学校3年

1日以上する人の割合が全国平均より低いことを伝える記事を見せた。「大分県民は運動不足」の見出し

2年

A組

20人

は、国

外の新聞記事を通じて英語

と生物二つの教科の学習に

取り組んだ。取り上げた

東京電力福島第一原発事故

の違いを学び放射性物質に

についての理解も深めた。

英語の近野正太郎講師の

サポートを受けながら、事

近野正太郎講師

大分高校2年

故直後(2011年)の米

国の英字新聞に目を通し

た。放射性物質による汚染

は、東日本大震災で起きた

本の食品の輸入を一部禁止

したことなどを確認した。

江藤千佳さん(17)は

「日本では地震の被害の報

道が多く、海外では食品が

問題となっていた。国ごと

の報道の違いを考えること

ができた」と感想を話した。

私たちが拓く大分の未来～大分県をより良くする政策を考えよう～



大分舞鶴高校2年

講座で国語を選択する2年生29人が参加。5班に分かれ、大分県が抱える課題を解決する政策を提案した。

NIEアドバイザーの小坂史香、深見高弘、安東千恵記の3教諭が指導。生徒は事前授業、新聞記事を読む。班のメンバーと協力して解決に導くための政策を練り上げてきた。

安東千恵記教諭

安東千恵記教諭

## 統計や記事を使い説明

若者の定住につなげる「事業をするにも財源が必要。農泊体験ツアーや「会員制の運営を実施する」などとされた後には選挙権を得る。さまざまな人々や団体の政策を評価し判断を下す力が必要になる。互いに質疑応答をして意見を出し合う。班の班とも連携できそうだ。班を選び意見も述べた。

小坂教諭が「身の回りのことをこれからも考えて、深見教諭は「これが終わって、これから先学んだことなどをどう生かすか大切」と締めくくった。宮澤華菜さん(16)は「いろんな人の意見と自分の意見を組み合わせてより良い政策にしていくことを学んだ。これからももっと大分のことを探したい」と力を込めた。



大分高校の生徒は原発について国ごとの視点の違いを学び放射性物質についての理解を深めた

## 国ごとの報道に「違い」

米国、シンガポールの新聞記事の内容を比較した。4班に分かれ、1班が1紙を担当。記事の内容を他の班に向け発表した。授業は5班に、「逆三角形型」に文章を書くなど、新聞記事の構成の新しさを紹介。シンガポールの市民への健康被害は「ほぼない」とする専門家の意見と「原発事故によるものではない」とする専門家の意見を担当。記事の内容を他の班に向け発表した。

13年の米国の新聞を担当した班は「原発事故による日本の市民への健康被害はなかった」とした。生徒たちは「海外は健康の話題が多く、日本は経済に関するものが多

い」と感想を話し合った。時間の経過に伴う記事の規制を緩和した。生徒たちは「海外は健康の話題が多く、日本は経済に関するものが多

い」と感想を話し合った。時間が経過に伴う記事の規制を緩和した。生徒たちは「海外は健康の話題が多く、日本は経済に関するものが多

い」と感想を話し合った。時間が経過に伴う記事の規制を緩和した。生徒たちは「海外は健康の話題が多く、日本は経済に関するものが多

い」と感想を話し合った。時間が経過に伴う記事の規制を緩和した。生徒たちは「海外は健康の話題多く、日本は経済に関するものが多

い」と感想を話し合った。時間が経過に伴う記事の規制を緩和した。生徒たちは「海外は健康の話題多く、日本



